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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2589例会

　皆さんこんにちは。

このあいだ新年を迎えたと思ったら、はや１ヶ月。１

月最後の例会です。本日は、ジャズの楽しみ方ということで、米バークリー音楽大学卒・小倉健太郎様をお迎え

しております。小倉様よろしくお願いいたします。

さて、政治をみますと、安倍政権となり大きくながれが変わり、円安・株高といったような景気のよい状態が続

いていますが、我々のところにはいつまわってくるのでしょうか？デフレ脱却し、経済が良くなってくれること

を期待して俟っているところであります。

それから、新入会員の紹介がありましたので発表させていただきます。つくば銀行下館支店・篠原支店長の後任

として大月さん。関彰商事・押田さんの後任として石川さん。以

上2名になります。理事会ならびに選考委員会で承認されました。

異議のある方は 1週間以内に書面にて提出ください。

最後になりますが、ベネファクター認証の品が国際ロータリー財

団管理委員会より届いております。（新井幹事 前にお願いしま

す。）

2月16日（土） 13:00～ 湖畔閣
● 2820地区第5分区IM
2月20日（水） 10:00～ 萩原酒造 
● 職場訪問
2月27日（水）休会

お客様

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

幹事報告　    　　  　　　　　　　  新井 和雄 幹事
小倉 健太郎 様

米バークリー音楽大卒

2月13日（水） 12:30～  
● お祝い事・フリー

3月6日（水） 12:30～  
● お祝い事・フリー

幹
事
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【理事会報告】
● 3月のプログラムが承認されました。

● ３RC合同新年会の会計報告を受理、承認されました。

● 新入会員の推薦があり選考委員会に送付しました。

● 2820 地区この指とまれの当クラブ企画に結城 RC から

￥ 30,000.- の追加協賛を受理。今年度分として扱うことが承認さ

れました。

【幹事報告】
● 2013-2014 補助金管理セミナーの案内を受理、諏訪エレクト・

溝口次期幹事に転送しました。
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
小倉さんお世話になります。今日は宜しくお願

いします。

小倉さんの卓話楽しみにしております。

小倉さんの楽しいお話期待しています。

小倉健太郎さんの演奏を記念して。

小倉さん宜しくお願いします。

小倉さんの卓話を記念して。

小倉さん卓話宜しくお願いします。

小倉さん卓話宜しくお願いします。

小倉さん、演奏を楽しみにしています。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

永井 啓一さん

黒澤 昌之さん

古川 耕一さん

小林 芳枝さん

新井 雅勝さん

奥沢 裕二さん

永盛 武さん

大関 幸政さん

外部卓話                      小倉 健太郎 様

　皆さんこんにちは。

　正直申しまして、最初はジャズもわからず、どちらかとい

うと嫌いでした。何故かと言いますと、イメージ的に親父く

さいというか、渋すぎるというイメージがあったからです。

ところが学校で勉強したり何度もきいているうちに、楽しみ

方と言いますか、聞いていてあきない音楽になってきまして、

今でも毎日のように聞いております。

　そこでジャズのどんなところがいいのかと考えてみました

ところ、色々な要素がありまして、本日はその部分を紹介さ

せていただきます。よろしくお願いいたします。

　ジャズとはアメリカ南部のアフリカ系の移民の方が演奏し

だしまして、有名なところで、ニューオリンズジャズが起源

ではないかと言われています。しかし、古い演奏などをきい

ていますと、起源がどこにあるのかわからない部分がたたあ

ります。

　他の音楽との違いのひとつは即興性。決め事はあることは

あるのですが、かなり自由度の高い音楽です。そして後がは

ねるリズムが基本となっています。それから譜面ですが、ク

ラシック等は細かく書かれていますが、ジャズは自由度が高

くメロディとコードが書いてあり、一枚の譜面で何分間も演

奏します。コードをおってアルファベットをみていくような

ながれです。

　最後になりますが、曲を知ることの重要性として、曲の流

れを知ることによって非常に楽しめると思います。それから

寄り道ということで、演奏の仕方とか色々寄り道がありまし

て、それが演奏者のオリジナリティにつながっています。自

由ではないですが、そこが面白いところでもあります。

　是非 CD でも聴いていただければと思います。本日は有難

うございました。

ベネファクター           　新井 和雄 幹事
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出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40436441/30

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

1月14日

関谷 徹さん、新井 和雄さん
白井信行さん、百目鬼博行さん
諏訪 哲也さん、古川 耕一さん
溝口 明洋さん、根岸 隆男さん
佐藤 昭さん

東日本大震災支援基
金活動（だるま市）

本日の昼食

1月28日 神山 芳子さん東京築地RC

1月27日 溝口 明洋さん
米山記念奨学会
委員会会議

1月26日 河添 康徳さん
筑西市第一団ボーイ
スカウト新年会

1月24日 日向野 陽さん、鈴木 光則さん
永井 啓一さん、神山 芳子さん
河添 康徳さん、関谷 徹さん

下館ローター
アクトクラブ

1月23日 外山 壽彦さん土浦中央RC

1月20日

諏訪 哲也さん、白井 信行さん
根岸 隆男さん、新井 和雄さん
新井 雅勝さん、百目鬼博行さん
奥沢 裕二さん、溝口 明洋さん
鈴木 光則さん、永井 啓一さん
岩崎 晴男さん、小薬 拓巳さん
日向野 陽さん、佐藤 昭さん
関谷 徹さん、外山 壽彦さん

東日本大震災支援基
金活動（だるま市）

本日の合計　21,000円 / 累計 960,000円

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして

家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部

門に協力の意を表したい。

中丸 健さん

新井 利平さん

中里 泰久さん

早瀬 浩一さん

神山 芳子さん

斉藤 寛之さん
2月 6日移動例会 第2588例会
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